

# El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino, de Murcia y de la Región de Levante

## Elección de Alcalde

En la sesión del Ayuntamiento de mañana se celebrará la tercera y definitiva votación para elegir nuevo alcalde.

Parece ser que a la candidatura del socialista Céspedes se enfrentará otra radical con probabilidades de triunfo merced al apoyo de algunos grupos políticos.

Nunca como ahora ha estado tan disputado el sillón presidencial, por lo cual la votación de mañana ha despertado cierta expectación, aun cuando la opinión general ha perdido ya la fé en los actuales municipales.

## De Sociedad

### LOS QUE VIAJAN

Han regresado de Madrid las Superiores de la Casa de Expositores, Asilo de la Purísima y Asilo de la Rambla de San Antón.

### NOTAS VARIAS

En Madrid en la parroquia del Pilar (Guindalera) se celebró el pasado día 2 la boda de la bella y distinguida señorita Pilar Angosto Pintó con el ingeniero naval civil don Salvador Cascales Lozano.

Los nuevos esposos salieron en viaje de boda para el extranjero. Les deseamos muchas felicidades.

—El próximo día 28 a las once de la tarde se celebrará en la parroquia del Sagrado Corazón el matrimonial enlace de la bella señorita Carmen Navarro Ruiz, hermana de nuestro compañero de redacción don Antonio, con el joven don Abelardo Martínez Martínez.

Nuestra enhorabuena por adelantado a la enamorada pareja.

### ENFERMOS

Se encuentra gravemente enferma la respetable hija de la Caridad Sor Lucía Peyrat, de Asilo de la Rambla.

### LETRAS DE LUTO

Ha fallecido cristianamente a los 74 años de edad la bondadosa señora doña Dolores Soriano Alcazar viuda de García, hermana de nuestro distinguido amigo el presbítero y catedrático de este Instituto don Remigio, al cual y demás familia acompañamos en su pena por tan irreparable desgracia.

Descansa en paz el alma de la finada, cuyo sepelio se verificó esta tarde seguido de numeroso y distinguido acompañamiento.

### Corbales

Últimas novedades. Almacenes Hinojal

## La fiesta de mañana

Mañana se celebra la Natividad de la Virgen María, que tiene manifestaciones de fé popular en Murcia y otras poblaciones españolas.

Con tal motivo el comercio hará media fiesta, no abriendo por la tarde.

Es día de obligada y tradito al visita a la capital para saludar a la Fuensanta, ver correr las aguas del Segura y asistir a los toros, siendo muchos los cartageneros que irán en trenes y autos.

## Las Casas Baratas

Hoy han aparecido en las esquinas nuevas hojas anónimas contra las Casas Baratas, anunciando que muy en breve dictará el Tribunal Supremo su sentencia en el pleito entre el Ayuntamiento y CISA y barrantando una tremenda catástrofe sobre Cartagena si se pierde el pleito.

En manos de la Justicia el asunto, entendemos no deben adelantarse juicios y si respetarse las decisiones de tan alto Tribunal.

## Otro y van...

En carta pública se da de baja del partido radical socialista el afiliado don José López Gallego, el cual califica de «caolcada» la actitud de su Comité en relación con las elecciones del domingo.

Continúa la desbandada en este y en los demás grupos republicanos. Todo lo contrario de lo que ocurre en el campo de las derechas. Lo cual tiene muy fácil explicación.

## Información de Ejército

Se concede ingreso en el cuerpo de Suboficiales de Artillería con la categoría de sargento primero a los sargentos del regimiento de costa 3 don Santiago Valverde, don Julio Rubio, don Anastasio Ruiz, don Manuel Pérez Sáez, don Pablo Tudela, don Miguel Gallego, don Rafael Bozada, don Juan Martínez Conesa don Juan Caparrós y don Antonio Sanabria.

### Camisas de caballero

Estapenda colección en todas clases.

Almacenes Hinojal

## Azaña se vé obligado a plantear la cuestión de confianza

(Conferencia de la tarde)

### En el Congreso

Madrid.—En la sesión de ayer Lerroux hizo su anunciada interpelación al Gobierno sobre el resultado de las elecciones del domingo. Preguntó a Azaña si después de esta segunda derrota cree que puede continuar en el Poder. Dijo que cuando se gobierne contra la mayoría del país se va a una Dictadura y Azaña debe decirlo claramente, pues ha llegado la hora de presentar la cuestión de confianza al Presidente de la República.

Azaña contestó que el Gobierno permanecerá en su puesto mientras cuente con la mayoría y con la confianza del Presidente. Negó importancia a las elecciones, pero dijo que deben servir de advertencia para las próximas en que se ventilará algo más que la vida del Gobierno.

Lerroux al rectificar dijo que si Azaña continúa en el Poder cuando se verifiquen las elecciones se perderán éstas, la dignidad la República y el país.

Por 146 votos y 8 en contra se aprobó un voto de confianza al Gobierno, ausentándose los radicales, agrarios, federales y progresistas.

Después se aprobó el artículo 17 de la Ley de Arrendamientos.

### Actualidad política

Madrid.—Se hacen vivísimos comentarios acerca del discurso de Lerroux en la Cámara.

«El Sol» destaca que Azaña soslayó el contestar a los argumentos de Lerroux. Hace resaltar la discordancia absoluta del Parlamento con la opinión y dice que mientras crece poderosamente la política de los agrarios se desorganizan y anquilosan los partidos gubernamentales por la usura del Poder.

«La Libertad» pregunta si ahora tampoco hay crisis. Esto sería burlarse sangrientamente de la voluntad del país, insistentemente manifestada.

«El Liberal» escuetamente escribe que la Cámara ratificó la confianza a Azaña, pero éste hoy planteará la cuestión de confianza en el Palacio Nacional.

Pregunta «El Debate» dónde está el ministerialismo en las contestaciones falaces de Azaña al discurso de Lerroux. Esas argumentaciones sofisticadas ya ni los socialistas las admiten.

La opinión general espera que

se planteará inmediatamente el problema político, pero no cree que se desarrollen los debates antes de que se aprueben las leyes pendientes de discusión y votación.

Por eso algunos creen que Azaña recibirá una ratificación condicional de Poderes.

### La Gaceta

Madrid.—Se dispone que se libre a don Luis Menéndez Alzola, presidente de «Los Amigos del Niño» de Cartagena la cantidad de 30.000 pesetas como primera subvención para la construcción de un edificio con destino a escuelas.

### Noticias de provincias

Sevilla.—En el paso a nivel de Venta de la Salud el tren correo atropelló a un auto, resultando gravísimos sus efectos ocupantes.

San Sebastián.—Las directivas de la U. G. T. han acordado la huelga por no haberse resuelto el conflicto de los carreteros.

Zaragoza.—Tres individuos pletá en mano atracaron al dueño de un bar de la calle de San Blas, robándole 300 pesetas y otros objetos.

La policía detuvo a los atracadores.

—En la calle de Estébanez explotó un petardo, que causó desperfectos.

Vigo.—En Castillo Sobroso ha ardido un parque intencionadamente.

Ferrol.—Han sido quemados intencionadamente dos montes en el distrito de Juan Abad.

Huelva.—En la fábrica de gasetas del pueblo de Nervá estalló un petardo. El hecho se relaciona con la huelga de obreros de bebidas.

Sevilla.—En una taberna de Puerto Osario la policía ha encontrado armas y municiones y documentación de los sindicatos únicos.

Los bomberos hacen excavación buscando más.

Málaga.—En los graves sucesos ocurridos en Villanueva del Rosario resultaron muerto Juan Sánchez Arroyo y Manuel Salazar.

Los criminales huyeron.

Granada.—En el Manicomio un perturbado mató a otro llamado Juan Uch Pérez, que era sacerdote.

## Información de Marina

### Base Naval

Se pasaporta para Ceuta, para incorporarse al destructor «Alcañal Galiana», a donde ha sido destinado recientemente, el tercer maquinista don Francisco Medina.

—Id para Mahón al auxiliar primero de Artillería don Antonio Vers, que pasa destinado a aquella Base Naval.

—En el Negociado de Secretaría de la Jefatura del Estado Mayor de esta Base debe presentar el primer maquinista de primera retirado, don José Ferrández Martínez.

### Del Diario Oficial

Dispone que el contratista don Francisco Marquez quede en situación de disponible próximo en la Base Naval de Cádiz.

—Como resultado de concurso para contratar la construcción y entrega a la Marina de seis remolcadores de cien toneladas de desplazamiento, se adjudica a la «Unión Naval de Levante» por el precio de 2.575.479 pts.



## La banda del 33

Ha sido contratada la banda de música del regimiento de Infantería 33 que dirige el maestro Gómez de Arriba para actuar en Murcia los días 8, 9 y 10 del actual, en el Algar el 15, 16 y 17, en Cabezo de Torres el 20 y 21 y en la feria de Yecla el 8, 9 y 10 de Octubre.

Les deseamos muchos éxitos.

## Philips Philips

Radio - Philips - Radio Lo más grande. Lo asombroso

A 59 pts. vende los últimos modelos

CASA CASAS MAYOR 18

## JUNTA

de Protección a la Infancia NUMERO PREMIADO AYUN